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Comunicado de imprensa: BE insiste na manutenção da SATA 

como empresa totalmente pública ao serviço dos açorianos 

Numa reunião realizada hoje com a comissão de representantes dos reformados da SATA, o 

Bloco de Esquerda reafirmou a defesa intransigente da manutenção da SATA como empresa 

totalmente pública, para que possa cumprir a missão para a qual foi criada: garantir a 

mobilidade dos açorianos e açorianas. 

O BE considera que o principal responsável pela atual preocupante situação financeira da 

SATA é o Governo Regional, porque não tem sido capaz de definir o que quer da companhia 

aérea. 

O Bloco de Esquerda salienta a importância da capitalização pública que o Governo Regional 

vai concretizar em 2020, depois de, há um ano, o BE ter avançado com a proposta. 

O BE lamenta, no entanto, que o objetivo do Governo Regional com a injeção de 46 milhões de 

euros do Orçamento da Região no capital da SATA seja apenas tornar a empresa mais 

apetecível para a sua privatização, em vez de reforçar o papel da SATA ao serviço dos 

açorianos. 

Na prática, aquilo que o Governo Regional pretende fazer, é utilizar 46 milhões de euros do 

erário público para reduzir os encargos dos privados que vierem a comprar a SATA. 

O BE vai continuar a lutar contra a privatização da SATA por entender que esta medida vai pôr 

em risco a mobilidade dos açorianos.  
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